

Horóscopos Miércoles 18 de agosto de 2021

Aries, Miércoles 18 de agosto. Atención en tu trabajo.

El día de hoy Mercurio se une a Marte en tu casa del trabajo, esto se interpreta como posibles conflictos y discusiones con personas de la oficina. Mercurio rige las comunicaciones y Marte lo calienta en exceso. Este es un día para ser proactivo, pero si tu actitud comienza a generar tensión y sientes cómo los ánimos se calientan, te recomiendo que lo pienses dos veces antes de comenzar una pelea. Tú eres un signo que nunca huye al conflicto, pero por lo mismo lo conoces a fondo y puedes evitarlo, hoy no es un día para pelear más que por lo que sea justo.

En el amor, las cosas están un poco mejor ya que Venus se encuentra en tu casa de la pareja y el Sol en Leo genera calidez y atracción. Así que hoy es un día para atacar otro frente que el laboral. Toma la iniciativa, sorprende a tu pareja con un regalo que sea delicioso y prepárate para una velada agradable.

Tauro, Miércoles 18 de agosto. Evita guardar secretos con tu pareja.

El día de hoy tenemos una conjunción de Mercurio sobre Marte. Marte rige la casa de la pareja y Mercurio la casa del amor. Así que la tensión se encuentra sobre todo en esta área. La combinación de Mercurio, que rige la comunicación con Marte, que rige los conflictos, se considera explosiva y puede interpretarse como conflictos con tu pareja romántica. Evita guardarle secretos, ya que esto puede ser la mecha que haga estallar el conflicto.

En tu trabajo las cosas marchan bien, tu regente Venus se encuentra con mucha fuerza en la casa del trabajo, por lo que hay muchas posibilidades de crecimiento y desarrollo en esa área. Venus rige también la inteligencia social, saber pedir las cosas del modo correcto, así que usa tus talentos y toma ventaja de ello.

Géminis, Miércoles 18 de agosto. Atiende el hogar.

El día de hoy Mercurio, tu regente, entra en contacto con Marte, el planeta de la fuerza y la actividad. Marte también rige los conflictos por lo que hay que tener cuidado de no tener uno en el área de tu vida donde esto pasa. Tu casa 4, la casa del hogar y la familia es donde esto sucede. Así que cuida mucho evitar conflictos en esa área de tu vida por hoy.

En el trabajo, la energía es positiva. Tienes la Parte de la Fortuna en la casa del éxito y crecimiento profesional por lo que hoy puede recibir una noticia muy buena respecto a tu trabajo.

Cáncer, Miércoles 18 de agosto. Tu pareja necesita tu apoyo este día.

Es un día con energías mixtas, en primer lugar tu pareja va a estar especialmente sensible el día de hoy, por lo que va a requerir de tu apoyo para manejar adecuadamente la crisis que está pasando. Tú sabes perfectamente navegar esas aguas por lo que es el tipo de ayuda que te encanta dar. Al terminar se conocerán mucho más profundo.

En el trabajo tenemos que puede haber diferencias con un compañero debido a un mensaje que no recibió, lo cual está tomando a modo personal como si lo hubieran dejado fuera intencionalmente. Se paciente y dale su lugar, asegura su importancia para poder resolver esta situación.

Leo, Miércoles 18 de agosto, Cuida tus finanzas y amistades.

En este día, Mercurio hace conjunción con Marte en tu casa del dinero. Así que puede haber discusiones y pleitos por cuestión económica. Amistades y hogar pueden estar envueltos, así que evita organizar una fiesta u evento en este día.

En tu trabajo las cosas marchan bien, Venus con su paso por Libra ha arreglado mucho la cuestión de la comunicación en la oficina, situaciones que antes generaban tensión y respuestas negativas ahora son aceptados por el simple hecho de saber pedir las cosas por favor y agradecer al terminar.

En el amor Venus arregla la situación con la pareja aunque es muy importante ser honestos en todo y comunicar lo que te molesta, del mismo modo aceptar lo que tu pareja te tiene que decir en este día. Evita los chismes ya que pueden llevar a malosentendidos.

Virgo, Miércoles 18 de agosto. Cuidado con la crítica.

Eres el signo más observador y analítico del zodiaco, inmediatamente salta a tu atención cuando algo está mal o equivocado. En este día hay que ser muy empático con los demás, ya que Mercurio, tu regente, se encuentra conjunto a Marte, planeta de la cólera y la actividad. Esto va a hacer que hoy en especial estes muy intolerante con los defectos y las fallas. Tus comentarios pueden hacer que los demás se ofendan fácilmente y lo tomen personal así que el consejo para hoy es: "piensa dos veces antes de decir una crítica".

Esto se aplica tanto en el trabajo como con la pareja ya que tu lengua va a estar especialmente afilada en este día y cualquier comentario que digas puede herir profundamente a los demás.

Libra, Miércoles 18 de agosto. Al buen tiempo, mejor cara.

Estás en un periodo muy afortunado ya que Venus, tu regente se encuentra justo en tu signo. Esto te da una energía muy positiva y mucha capacidad para conectar con otros. Talentos que hoy tendrás que usar.

Mercurio se encuentra haciendo una conjunción con Marte. Marte rige a tu pareja, así que puede haber una diferencia fuerte con tu otro significativo que va a requerir todos tus talentos para poder resolver. Recuerda que siempre puede más la miel que la hiel.

En el trabajo es un día complejo ya que varios compañeros van a estar especialmente sensibles a la crítica, por lo que vas a tener que desarmar situaciones que si no atiendes se pueden convertir en conflictos.

Escorpión, Miércoles 18 de agosto, Evita mezclar amigos y trabajo.

Este día hay una conjunción entre Mercurio, el planeta de la comunicación y Marte, tu regente. Así que la energía está especialmente volátil en las áreas de la comunicación y el tomar acción. Estos planetas realizan su aspecto en la casa de las amistades, así que puede haber tensión con amigos debido a cosas que se dijeron fuera de lugar. Hay que ser paciente para resolver este embrollo.

En el amor tenemos a Venus, el regente del amor y la pareja recibiendo una cuadratura de la Luna, esto se interpreta como tensiones en el hogar debido a emociones que se malinterpretan. La solución es ser muy honestos para evitar malos entendidos.

Sagitario, Miércoles 18 de agosto. Atiende tus relaciones.

El día de hoy Mercurio hace conjunción con Marte. Mercurio rige tus relaciones de pareja por lo que puede haber conflictos con tu otro significativo si no tienes cuidado. Todo esto ocurre en la casa del trabajo y reconocimiento profesional, así que puede ser que en tu búsqueda de obtener reconocimiento estes ignorando las señales de tu pareja hasta que ella tome la iniciativa y te obligue a prestar atención. Hay que tener cuidado, mas que pelear por algo que no tiene sentido, presta atención a tu pareja y busca la causa detrás de su molestia. Es momento de hablar desde el corazón y ser honestos.

En el trabajo las cosas pueden ponerse tensas y demandar tu atención, pero en este día presta más atención a tu pareja. Es más valioso el amor que le trabajo.

Capricornio, Miércoles 18 de agosto. Sensibilidad y atención.

La Luna se encuentra precisamente en tu signo el día de hoy lo que te vuelve extremadamente sensible. Normalmente eres un signo que no le gusta expresar sus emociones abiertamente, pero en este día vas a sentir una fuerte necesidad de intimar con tu pareja profundamente. Abre tu corazón y expresa lo que sientes y serás recompensado con una fuerte conexión.

En el trabajo las cosas marchan muy bien, tienes a Venus rigiendo el área del crecimiento profesional por lo que la empatía y la comunicación adecuada

abre muchas puertas. Venus rige los modales así que no hay que olvidarse agradecer el esfuerzo de los demás.

Acuario, Miércoles 18 de agosto. No te cierres emocionalmente.

Eres un signo que prefiere los hechos a los sentimientos, en este día puedes sentirte un poco desconectado de la empatía ya que la Luna se encuentra en un lugar que te hace sentir aislado de los demás, sobre todo en el trabajo, donde puede que no sepas como reaccionar ante un compañero. Intenta no ser sarcástico ni frío. Al menos se honesto y diles que estás con ellos.

En lo romántico tu pareja se va a encargar de cubrir todo el espectro de emociones en el hogar, espera una sorpresa al llegar a casa. Que no sepas como reaccionar ante el dolor o incomodidad de alguien no quiere decir que no sabes responder a la pasión de tu otro significativo, así que si él toma la iniciativa, responde de igual modo.

Piscis, Miércoles 18 de agosto. La suerte te sonrío.

El día de hoy tienes a la Parte de la Fortuna en tu signo, lo cual te favorece para resolver situaciones sin esfuerzo. Lo cual te ayuda mucho ya que en la casa de la pareja tenemos una difícil conjunción de Mercurio y Marte lo cual en otras situaciones se interpretaría como conflictos con la pareja, pero en este caso el simple hecho de ser quien eres resuelve el problema con facilidad.

En el trabajo hay que cuidar la finanzas ya que parte de esta energía de la conjunción podría deberse a molestias por manejo del dinero. Tienes la suerte de tu lado así que lo que se pierda se puede recuperar.